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Ata da 60ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa da 15ª Legislatura, realizada pela Câmara 
Municipal de Cascavel em dez de setembro de 2013, com inicio ás quatorze horas quarenta e 
um minutos. Sob a Presidência do Vereador MARCIO PACHECO, secretariada pelo Vereador 
GUGU BUENO e com a presença dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando 
Winter, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Bocasanta, Jorge 
Menegatti, Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Nei Hamilton Haveroth, Paulo Bebber, Pedro 
Martendal, Marcos Rios, Romulo Quintino, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei Augusto da Silva e 
Walmir Severgnini. Esteve ausente o Vereador Paulo Porto, que justificou sua ausência através 
de ofício, lido em data de ontem. Sob a proteção de Deus e havendo número regimental, o 
Senhor Presidente dando por aberta a presente sessão solicitou ao senhor Secretário que 
fizesse a leitura da matéria de expediente recebida pela mesa. PEQUENO EXPEDIENTE - 
Neste período foram lidas as seguintes matérias: Requerimentos nºs 249, 250, 251, 252, 253, 
255, 256, 257, 258, 259, 260, 261, 262, 263, 264, 265 e 266/2013, Indicações dos senhores 
Vereadores nºs 1142, 1143, 1144, 1145, 1146, 1147, 1148, 1149, 1150, 1151, 1152, 1153 e 
1154/2013, Parecer favorável da Comissão de Agricultura e Defesa do Meio Ambiente ao Projeto 
de Lei nº. 181/2013, Pareceres favoráveis da Comissão de Viação, Obras Públicas e Urbanismo 
aos Projetos de Lei nºs 115, 160 e 167/2013, Parecer contrário da Comissão de Viação, Obras 
Públicas e Urbanismo ao Projeto de Lei nº. 159/2013, Parecer favorável da Comissão de Saúde 
e Assistência Social ao Projeto de Lei nº. 182/2013, Ofício nº. 402/2013 da SEAJUR em resposta 
ao Requerimento nº. 213/2013, Ofício nº. 2867 da Caixa Econômica Federal, referente crédito de 
recursos financeiros, inscritos para fazer uso da palavra no grande expediente, Vereadores: Luiz 
Frare, João Paulo, Gugu Bueno e Rui Capelão. Finda que está á leitura da matéria de 
expediente o senhor Presidente deixou a palavra livre aos senhores Vereadores para 
INCLUSÃO OU DESTAQUE PARA A ORDEM DO DIA - usou da palavra o Vereador Vanderlei 
Augusto da Silva - senhor Presidente, solicita a inclusão para a próxima ordem do dia do Projeto 
de Lei nº. 156/2013. Em seguida o senhor Presidente passou para a ORDEM DO DIA - Em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº. 130/2013, não havendo manifestações foi aprovado 
pela totalidade de votos dos Vereadores presentes. Em 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº. 153/2013. Em seguida o senhor Secretário procedeu á chamada para votação nominal a 
pedido do Vereador Jorge Bocasanta, onde apresentou o seguinte resultado. Aprovado com 13 
votos favoráveis dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando Winter, Gugu 
Bueno, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, Jorge Menegatti, Luiz Frare, Nei H. Haveroth, Paulo 
Bebber, Marcos Rios, Pedro Martendal, Vanderlei Augusto da Silva e 6 votos contrários dos 
Vereadores: João Paulo de Lima, Jorge Bocasanta, Robertinho Magalhães, Romulo Quintino, 
Rui Capelão e Walmir Severgnini. Em 2ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 084/2013. 
Usaram da palavra os Vereadores: Jorge Bocasanta e Marcos Rios. E não havendo mais 
manifestações foi aprovado pela totalidade de votos dos Vereadores presentes. Em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº. 143/2013, não havendo manifestações foi aprovado pela 
totalidade de votos dos Vereadores presentes. Em única discussão e votação o Requerimento 
nº. 249/2013, que pede o arquivamento dos Projetos de Lei nºs 102 e 179/2013, conforme artigo 
119 inciso VI, os projetos serão arquivados. O Requerimento nº. 252/2013, foi pedida a sua 
retirada pelo autor e conforme artigo 119 inciso VI, será arquivado.  Em única discussão e 
votação em bloco os Requerimentos nºs 250, 251, 253, 256, 257, 259, 260, 261, 262, 263 e 
266/2013, não havendo manifestações foram aprovados pela totalidade de votos dos 
Vereadores presentes. Finda que está á leitura da matéria da ordem do dia o senhor Presidente 
passou para o GRANDE EXPEDIENTE -  primeiro inscrito, Vereador Gugu Bueno, onde 
manifesto-se sobre os trabalhos que a CPI as Saúde esta desenvolvendo, ouvindo moradores 
dos bairros, distritos, indo até as UPAS e Postos de Saúde e disse que o Prefeito lhe garantiu 
que a UPA Pediátrica continuará no Hospital Santa Catarina. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador João Paulo, onde falou que a CPI ira continuar investigando para melhorar as 
condições da saúde para os moradores de Cascavel. O Vereador Luiz Frare, convidou os 
Vereadores para as inaugurações que irão acontecer neste mês na área da Educação. Ultimo 
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Inscrito Vereador Rui Capelão, que ao manifestar-se falou sobre a importância de atuarmos para 
a bem da coletividade, principalmente na área da saúde e educação. E não havendo mais 
manifestações o senhor presidente agradeceu a presença de todos nesta Casa e deu por 
encerrada a presente sessão às quinze horas e cinquenta e cinco minutos. E nada mais 
havendo a tratar e a constar, foi lavrada por mim, Kleide Salete Mayer, a presente ata, que 
depois de lida e aprovada será devidamente assinada pelo 1º Secretário e pelo Presidente que 
dirigiu os trabalhos nesta Sessão da Câmara Municipal de Cascavel.      
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